

# Goldene Hochzeit in Buch



**In Anwesenheit von Bürgermeister Otto Eder übergab Bezirkshauptmannstellvertreter Mag. Herbert Haberl die Ehrengabe des Landes Tirol.**

Foto: red.

Herman (82) und Maria (80) Pfluger aus Buch konnten am 10. Juli das Fest der Goldenen Hochzeit feiern. Beide stammen aus Buch.

Nach Erfüllung der Schulpflicht war Hermann zu den Bundesforsten zur Holzarbeit gekommen. Seine Mutter hatte 1919 den Alpengasthof Pletzach im Achenal gekauft, wo Hermann während der Sommersaison im Gasthaus mithalf. 1940 mußte er zu den Gebirgs-

jägern einrücken und war hauptsächlich an der Südostfront eingesetzt. Nach dem Krieg übernahm er mit seiner Gattin den Gasthof, der auch »winterfest« gemacht und mit einer Heizung versehen werden mußte, denn ab 1965 war er auch während der Wintersaison geöffnet. 1976 übernahm der Sohn Richard mit seiner Gattin das Gasthaus. Der Ehe entstammen ein Sohn und eine Tochter mit drei Enkelkindern.